



Polizeirevier Wittenberg

Polizeimeldungen des Polizeireviers Wittenberg

Berichtszeitraum vom 14. bis 15.10.2023

Kriminalitätslage:

Handtasche entwendet

Am 14.10.2023, gegen 11:30 Uhr, befand sich eine 55-jährige Geschädigte in einem Supermarkt in Jessen. Sie hatte während des Einkaufes ihre Handtasche im Einkaufswagen stehen. Diesen Umstand nutzte unbekannte Täterschaft und entwendete die komplette Handtasche. In dieser befanden sich etwa 400 € Bargeld, EC-Karte, Führerschein sowie Handy und Haustürschlüssel. Der Sachverhalt wurde durch die Polizeibeamten des RK Jessen aufgenommen und ein Strafverfahren eingeleitet.

Diebstahl einer Geldbörse

Am 14.10.2023, gegen 13:30 Uhr, erstattete eine ältere Dame Strafanzeige wegen Diebstahls. Sie befand sich eigenen Angaben zufolge am frühen Nachmittag des 13.10.2023 in einer Drogerie in der Lerchenbergstraße in Wittenberg. Sie hatte ihre Handtasche am Einkaufswagen hängen. Beim Bezahlen an der Kasse bemerkte sie, dass jemand die Geldbörse aus der Tasche genommen hatte. In der Geldbörse befanden sich ca. 75 € Bargeld und diverse persönliche Dokumente. Es wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Kelleraufbrüche

Am Nachmittag des 14.10.2023 wurden der Polizei mehrere Kelleraufbrüche gemeldet. Demnach wurden in der Erich-Mühsam-Straße ein Keller und in der Lerchenbergstraße zwei Kellerabteile aufgebrochen. Entwendet wurde aus dem Kellerabteil in der Erich-Mühsam-Straße ein E-Bike im Wert von etwa 1000,00 €, aus den Kellern der Lerchenbergstraße

wurde nach derzeitigem Ermittlungsstand nichts entwendet. Es wurden Spuren gesichert und Strafverfahren eingeleitet.

Verkehrslage:

Unter Drogeneinfluss gefahren

Am 15.10.2023, gegen 02:00 Uhr, kontrollierten die Polizeibeamten in der Rathenaustraße in Gräfenhainichen einen 17-jährigen Fahrer eines E-Scooters. Im Rahmen der Überprüfung der Fahrtüchtigkeit wurde ein Drogenschnelltest durchgeführt. Dieser reagierte positiv auf Cannabis. In der Folge wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet und die Weiterfahrt untersagt. Ein Ordnungswidrigkeitenverfahren wurde eingeleitet.

Mit dem Pkw gegen eine Mauer gefahren und geflüchtet

Am 15.10.2023, gegen 05:20 Uhr, ereignete sich in der Gummiwerkstraße in Wittenberg ein Verkehrsunfall. Hierbei fuhr der Fahrer eines BMW gegen eine Betonmauer und entfernte sich unerlaubt. Am Unfallort konnten die Polizeibeamten des Polizeireviers Wittenberg den vermeintlichen Fahrer ermitteln und schließlich an seiner Wohnanschrift in Wittenberg antreffen. Es stellte sich heraus, dass der junge Mann nicht in Besitz einer Fahrerlaubnis ist und unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln stand. Der junge Mann wurde anschließend zur Blutprobenentnahme in ein Krankenhaus verbracht und ein Strafverfahren eingeleitet.

Betrunken gegen Mast gefahren

Am 15.10.2023, gegen 08:30 Uhr, wurde der Polizei durch eine aufmerksame Bürgerin ein verunfallter Pkw im Bergweg in Bad Schmiedeberg gemeldet. Die beiden Insassen versuchten nun augenscheinlich, die Kennzeichen vom Fahrzeug zu entfernen. Die hinzugerufenen Polizeibeamten konnten dies unterbinden und stellten fest, dass der 35-jährige Fahrzeugführer unter dem Einfluss von alkoholischen Getränken stand. Ein Atemalkoholtest ergab 1,82 Promille. Folglich wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet und der Führerschein sichergestellt. Den jungen Mann erwartet nun ein

Strafverfahren.

Impressum:

Polizeirevier Wittenberg
Pressestelle
Juristenstraße 13a
06886 Lutherstadt Wittenberg

Tel: (03491) 469 0

Fax: (03491) 469 210

Mail: presse.prev-wb@polizei.sachsen-anhalt.de